
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido douto
Plenário, na forma regimental, seja
expedido ofício ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal de Santo André,
solicitando-lhe nos termos dos incisos
XVII e XXVIII, do Artigo 58 da Lei
Orgânica do Município, informações,
quanto a reforma e quadro de médicos da
UBS São Jorge, localizada na Avenida
São Paulo, número 800, no Bairro Cidade
São Jorge.
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido douto Plenário, na forma regimental, seja expedido ofício ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Santo André, solicitando-lhe nos termos dos
incisos XVII e XXVIII, do Artigo 58 da Lei Orgânica do Município, informações quanto a
reforma e  quadro  de médicos  da  UBS São Jorge,  localizada na Avenida São Paulo,
número 800, no Bairro Cidade São Jorge.
 
JUSTIFICAMOS o pedido levando em conta a importância do referido equipamento de
saúde  pública.  O  Bairro  Cidade  São  Jorge  e  adjacências,  segundo  informações  da
plataforma SIGA da Prefeitura Municipal de Santo André, possui quase 18 mil habitantes, o
que justifica e explica a alta demanda na região. É importante ressaltar que além do elevado
número de habitantes, parte considerável da população do bairro é idosa. Os usuários da
UBS São Jorge relatam a precariedade da estrutura física e do serviço prestado. A unidade
necessita  de  reforma  e  revitalização,  com  modernização  da  estrutura,  ampliando  a
capacidade e a qualidade de atendimento aos munícipes. 
 
 
 
Diante exposto, gostaríamos de ter as seguintes informações: 
 
 
 
1°  Qual data  prevista para início das obras na  UBS ? Vale ressaltar que o Executivo já
havia dado um como prazo início do ano vigente. 
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2°  O quadro  de  médicos  generalista  que  existe  na  UBS não está  suprindo  de  fato  a
demanda, existe previsão de contratação de mais médicos generalista e especialistas para a
UBS?
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 20 de junho de 2022.

 
 
 

Ver. Ricardo Zóio 
VEREADOR 
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